

進路ニュース

平成30年10月12日

鳥取県立白兎養護学校

進路担当

平成30年度 第3号

色彩あふれる紅葉の美しさに心弾む季節となりました。今回の「進路ニュース」では、夏休み中の職員研修と同窓会についてお伝えします。

わくわく職場見学

7月27日（金）に下記の目的で、今年着任した小中高の教職員を中心に約40名が参加し、2つのコースに分かれて職場見学を行いました。

【目的】

- ・教職員が企業等の施設見学や概況把握を行い、そこで得た情報をもとに小中高一貫した進路指導に生かしたり、授業づくりに役立てたりする。
- ・民間企業や施設等の現実に学び、企業の方と人間関係を構築し、進路指導・就労支援のための力量を高める。

各施設の責任者の方から説明を聞いたり、作業の様子を見学したりすることで、利用者の働き方、支援の仕方を具体的に目にすることができました。今後の学習や就労支援につなげていきたいと思います。〈文責 本城 瞳子〉

見学先（Aコース）	見学先（Bコース）
1 うぶみ苑の清掃	1 車窓にて放課後デイサービス巡り
2 社会福祉法人ワイズユー ワイズユー千代工場・千代作業所 グループホーム	<ul style="list-style-type: none">・いちばん星・このゆびとまれ・しらゆき
3 イオン鳥取北店	2 NPO法人フェリース
4 パナソニックアソシエイツ鳥取	3 マルサンアイ鳥取
5 車窓にて放課後デイサービス巡り <ul style="list-style-type: none">・いちばん星・このゆびとまれ・しらゆき	4 就労支援センター和貴の郷 グループホーム

大型の機械を使って
のクリーニング作業
を見学しました。



ワイズユー千代工場にて



和貴の郷にて

いろいろな作業をして
いる様子を所長さんに
説明していました。

平成30年度

白兎養護学校同窓会



8月5日(日) 本校と訪問学級とで同窓会が開かれました。その様子をお伝えします。

<本校同窓会>

今年度の同窓会もたくさんの同窓生（卒業生約50名、保護者約20名）が参加し、会を盛り上げてくれました。久しぶりに会う仲間たちと再会を喜び合い、会場は大変にぎやかな雰囲気でした。懇親会ではカラオケで好きな曲を歌って盛り上がったり、しゃべり場で話に花を咲かせたりと、思い思いに楽しい時間を過ごしました。今回はぱにーにさんにご協力いただきて昼食販売を行い、食事をしながらゆったりと過ごしました。閉会後も同窓生みんなで力を合わせて後片付けをし、年齢はちがっても同じ白兎の同窓生だという連帯感が自然に生まれているように感じました。



卒業して社会に出てみると、学校で苦楽を共にした仲間の大切さ、人とつながっていることのありがたさを改めて実感するものです。一年に一回の同窓会ではありますが、旧交を温め合い、明日からの活力にしてもらえていれば幸いです。 (文責 酒本 伸也)

<訪問学級同窓会>

今年度も前日に懇親会を行い、現・旧職員や卒業生の保護者などが集まり、思い出話や近況に花を咲かせました。同窓会当日は、ほっと訪問ボランティアのみなさんにもお世話になり、総勢40名超が参加して賑やかな会がスタートしました。同窓会長2年目の椿野健次さんと学校長のあいさつに続き、校歌を歌い、訪問学級職員によるブラックシアター『3びきのやぎのがらがらどん』を鑑賞しました。怖いトロルの登場や効果音、大きいやぎとの闘いに、会場はハラハラ・ドキドキ・ワクワク…。たくさんの歓声と笑顔でいっぱいになりました。



<ブラックシアター鑑賞の様子>



歓談後、一旦同窓会を閉じましたが、保護者から「ゆっくり交流できる場を設けてほしい」という要望で、昨年度から始まった昼食会がスタート。お弁当を食べながら、在校生の保護者が卒業生の保護者に卒業後の生活について質問したり、病棟での情報交換等をしたりと話が尽きず、時間を延長して、楽しく有意義なひとときを過ごすことができました。 (文責 宮谷 寿恵)